

## México saldrá más rápido de crisis económica que otros países: AMLO

**URL:** <https://jornada.com.mx/notas/2021/04/09/politica/mexico-saldrá-más-rápido-de-crisis-económica-que-otros-paises-amlo/>

**Autor:** Fabiola Martínez

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que México saldrá más rápido de la crisis económica, generada por la pandemia, que otras naciones.

Enseguida mencionó algunos indicadores.

“Está respondiendo nuestra economía, es muy satisfactorio que no haya devaluación.

Desde que llegamos al gobierno, a pesar de la pandemia, no ha habido devaluación.

Y la estrategia está funcionando, vamos a salir más rápido de la crisis económica que otros países”, señaló.

En conferencia de prensa matutina recordó que la tendencia fue en “V”, de caída y recuperación, como el lo previó desde el inicio de la emergencia sanitaria pero los adversarios - dijo- no ven lo que pasa en el mundo y si por ellos fuera “hubieran patentado la pandemia” como algo sucedido sólo en México, “nada más porque no se puede pero lo han intentado”.

El mandatario insistió en qué hay buenos resultados y la economía nacional cayó menos que la de países europeos.

Destacó que no fue lo mismo de siempre, de salir de una crisis a partir de adquirir más deuda o rescatar a los de arriba, como ocurrió al final del sexenio de Carlos Salinas de Gortari y el inicio de la administración de Ernesto Zedillo, cuando ambos se echaron la culpa.

“Los zedillistas dicen que les dejaron la economía prendida de alfileres pero los salinistas dicen sí, pero ustedes le quitaron los alfileres”.

El presidente López Obrador remarcó que la crisis fue por la pandemia no por mal manejo de la economía.

“Ahora la crisis se origina afuera y no rescatamos a los de arriba; me planteaban eso incluso que pidiéramos crédito pero dije no, lo que dijera mi dedito”.

Todos los países o casi todos contrataron deuda, hasta les aplaudían a los primeros ministros y presidentes por recibir dinero y de todas maneras no mantenían a sus trabajadores y se quedaban con todo el apoyo y son deudas públicas.

Destacó, como fundamental para salir adelante, el apoyo de los migrantes.

El consumo interno, añadió, se garantizó por los más de 40 mil millones de dólares que enviaron en 2020 los paisanos.

“Eso fue un gran apoyo y todavía siguen enviando”.

Dijimos que para marzo iba a seguir creciendo el monto de remesas en 20 por ciento.

“No - aclaró- 21 por ciento fue en enero y febrero pero en marzo fue 3 por ciento (adicional)”.

Lo anterior porque en marzo del año pasado fue record, en un nivel atípico.

“De todas formas este marzo vuelve a ser mayor, ya no puede ser 20 por ciento más, sino como 200 millones de dólares más”.

También ayudó meter recursos abajo con los programas de bienestar y ahora hasta los más precavidos como el Fondo Monetario Internacional ya están diciendo que crecerá Mexico al 5 por ciento.

“Eso es lo que piensa Hacienda pero yo digo que va a ser más”, expresó.